
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
住宅リフォーム等補助金につい
て

西澤　きよただ

一
問
一
答

町 長
療育手帳保持者Ｂのみの方への
助成制度はどうなったか。

鈴木　べんいち

町 長
介護保険の「境界層措置」につ
いて問う。

鈴木　べんいち

町 長
保険者支援制度を活用し、国保
税引き下げの検討を。

鈴木　べんいち

町 長
火葬場等解体予算に係る「跡地
利用」は「凍結」ではなかった
のか。

鈴木　べんいち

町 長
庁舎改修予算を明らかにし、住
民投票の実施を求める。

鈴木　べんいち

町 長
教 育 委 員 長

３つの計画・プランと第４次豊
郷町総合計画との整合性を問
 う。

鈴木　べんいち

町 長
高齢社会における福祉施策の充
 実を

北川　かずとし

町 長
庁舎の増改築の進捗状況はどう
か

北川　かずとし

町 長
広域ごみ処理施設の建設候補地
について

北川　かずとし

町 長
町営住宅の家賃の収納状況につ
いて

北川　かずとし

１２月定例会一般質問事項

一
括
、
再
質
問
か
ら
一
問
一
答

一
問
一
答



答弁者 質問事項 質問議員

町 長 ごみ行政を問う。 今村　恵美子

町 長
教 育 委 員 長

豊栄のさと浴場の修繕を。 今村　恵美子

町 長
教 育 委 員 長

子育て支援の拡充を。 今村　恵美子

町 長
ＴＰＰ「大筋合意」からの町内
農業・関連産業などへの影響と
対策は。

今村　恵美子

町 長
老人医療費無料化に対する町の
見解を問う。

今村　恵美子

一
問
一
答


